

Pressearchiv (2005 - 2020)

2014

23.11.2014 19:33 von Bi-Bahntrasse

[Bürger-Information „Rheintalbahn“ am 04.12.2014](#)

Es geht bei dieser Veranstaltung um die derzeit wichtigste Frage am Oberrhein: Wie soll – im Anschluss an einen Offenburger Tunnel – die Güterzugstrecke bis nach Riegel weitergeführt werden: Sollen in Zukunft ca. 350 Güterzüge täglich mitten durch Wohngebiete in Lahr, Mahlberg, Ringsheim, Herbolzheim, Kenzingenratter? So sieht es die Bahnplanung vor, und so wollen es auch die Vertreter der sog. „Grafenhausener Erklärung“. Oder sollen diese 350 Güterzüge entlang der Autobahn außerhalb von Wohngebieten fahren?

[Weiterlesen ... Bürger-Information „Rheintalbahn“ am 04.12.2014](#)

03.07.2014 19:10 von Bi-Bahntrasse

[Mitgliederversammlung 22.Juli / Ja zum Zwei-Röhren-Tunnel](#)

Projektbeirat sagt am 14. Juli 2014, Ja zu einem Zwei-Röhren-Tunnel für Offenburg.

Zu diesem für Offenburg entscheidenden Fortschritt im Kampf für eine menschengerechte Güterverkehrstrasse konnte das Offenburger Trio im Projektbeirat - Oberbürgermeisterin Schreiner, Landrat Scherer und BI-Vorsitzender Wahl - wesentlich beitragen. Eine gute Nachricht bedeutete auch die Interview-Aussage von Staatssekretär Odenwald (Bundesverkehrsministerium zusammen mit Landesverkehrsminister Hermann auch Projektbeiratsleiter) zur Finanzierung des Großprojekts:

[Weiterlesen ... Mitgliederversammlung 22.Juli / Ja zum Zwei-Röhren-Tunnel](#)

15.04.2014 12:53 von Bi-Bahntrasse